

Carlo Brunner eröffnet das 20. Heirassa-Festival

20 Jahre feine Ländlermusik: Das bietet das Heirassa-Festival in Weggis noch bis am Sonntag.

Edith Meyer

Man nehme eine Prise Schnupftabak, einen Schluck Weggiser Himbeergeist, eine malerische Kulisse und Volksmusik vom Feinsten: Damit startete der Innerschweizer Ländler-Kultur Anlass gestern. Carlo Brunner, der im April 70 Jahre alt geworden ist, begeisterte mit seiner Formation das Publikum im Pavillon am See, als er das 20. Heirassa-Festival eröffnete. Mit seinen Geschichten hat Carlo Brunner die Leute gekonnt unterhalten. Er erzählte Anekdoten aus seinem langjährigen Leben als Musiker und Komponist und von seinen Auslandsauftritten. Etwas später spielte die Formation das Stück «Himbeergeistli» zu Ehren des Heirassa-OK-Mitglieds Barbara Schilliger. Noch drei weitere Tage wird in Weggis musiziert. Prachtswetter, viel Applaus und gute Stimmung ist garantiert.



Carlo Brunner feiert mit seiner Formation die Eröffnung des Heirassa-Festivals mit einem Schnupf.

Bilder: Edith Meyer



Barbara Schilliger (links) mit Himbeergeist von der Weggiser Brennerei Stalder.



Gute Stimmung an jedem Tisch: Publikumsaufmarsch im idyllischen Weggis.